

Corrida solidaria por el río Mapocho

EQUIPO VIDA SOCIAL

La fría mañana del domingo no fue impedimento para que más de mil personas corrieran por el lecho del río Mapocho para ayudar a la Fundación Astoreca. Este es el segundo año de la versión "Mapocho río arriba", prueba de alta exigencia que comienza en el puente Pío Nono y termina en el puente Lo Curro. Son 10 km llenos de adrenalina, en la que los corredores dejan los pies en el agua y sortean diferentes obstáculos hasta llegar a la meta.

La Fundación Astoreca, que cumple 25 años, cuenta con tres colegios particulares subvencionados gratuitos en las comunas de Renca y Lampa, y da educación de calidad a cerca de dos mil niños vulnerables.



La partida de la corrida.



Francisco Vial Alessandri y Francisco Vial Bezanilla.



Karin Yanine y Marcelo Gálvez.



María Teresa del Río, cruzando la meta.



Marcelo Pizarro, Gonzalo Fernández, Christian Esquivel y Ernesto Sánchez.



Durante la partida, Jordi Valls, Felipe Larraín y Ana María Lyon.



Pelayo Larraín y Macarena Aresti.



Soledad Aspillaga, Pedro Tagle y Ximena Bravo Cuadra.